
Interventi dei Sigg. consiglieri 

Variazione e adeguamento della fascia di rispetto cimiteriale 

 

Presidente 

Passiamo al nono punto dell’ordine del giorno che è: “Variazione adeguamento 

della fascia di rispetto cimiteriale”. Ha chiesto la parola il Sindaco, ne ha facoltà. 

 

Sindaco 

Grazie presidente. Con questa delibera andiamo a proporre la riduzione dell’area 

di rispetto cimiteriale nella parte frontale del cimitero. In base a una norma che è 

abbastanza datata, addirittura del ’34 che consentiva che quando il suddetto 

impianto cimiteriale sia separato dall’impianto urbano con una strada e quindi 

non sia possibile ipotizzare un ampliamento da questa parte, è possibile ridurre 

fino a 50 metri l’area di rispetto. Questo ci permette anche di svincolare gli 

eventuali edifici che ci sono dal sottostare a quelle che sono le prescrizioni reali di 

rispetto. Quindi si è pensato di andare a fare quella sorta di risega per tirare fuori 

dalla fascia di rispetto tutti gli edifici che sono dentro. Non lo abbiamo fatto con 

l’edificio a fianco perché l’edificio a fianco, quello dove c’è Chiavassa nella 

Variante 12 avevano già fatto proposta di girarsi perché avevano il terreno a 

fianco e quindi non c’è nessun problema, per cui non era il caso di farlo anche su 

quell’area lì. Dall’altra parte invece è un’area che abbiamo acquisito noi con la 

Variante 12, quella che abbiamo di fronte all’Ufficio Tecnico e anche su quella si 

mantiene la curva come’era precedentemente. Quindi è semplicemente una 

delibera impostata in questo senso. 

 

Presidente 

Ringrazio il Sindaco. Ha chiesto la parola il consigliere Guglielmi, ne ha facoltà. 

 

Consigliere Guglielmi 

Grazie presidente. Molto brevemente anche questa delibera è stata sviscerata in 

commissione territorio. Andiamo a risagomare la fascia di rispetto cimiteriale 

apportandola come diceva prima il Sindaco da 100 a 50 metri nel vertice sud 

ovest; possiamo farlo anche perché, come dice anche il Regio Decreto del 1934, 

abbiamo una strada di pubblico utilizzo presente da molto tempo, e in questo 



caso possiamo ridurre la fascia di rispetto. Penso che non vi sia molto altro da 

dire se non che nelle altre parti cioè negli altri vertici del cimitero rimane a 100 

metri, nella parte nord ci sono 200 metri, rimangono invariate le varie distanze; 

varia solo la parte in corrispondenza del vertice sud ovest, appunto perché 

abbiamo queste strade. 

La dichiarazione di voto per il nostro gruppo è favorevole. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Guglielmi. Chiedo se ci sono degli interventi o delle 

dichiarazioni di voto… ha chiesto la parola la consigliera Vassalotti, ne ha facoltà. 

 

Consigliera Vassalotti 

Anche la mia, a nome del PD, è una dichiarazione di voto ed è una dichiarazione 

di voto contraria perché con la motivazione anche se condivisibile in termine di 

scelte urbanistiche come diceva il Sindaco, ne abbiamo parlato in commissione 

territorio, e va a regolare uno stato di fatto, noi in questa delibera non vediamo 

convergenze con le finalità di utilizzo dell’area che avevamo indicato a suo tempo 

prima della Variante a cui accennava il Sindaco nel nostro governo. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio la consigliera Vassalotti. Ha chiesto la parola il consigliere Salerno, ne 

ha facoltà. 

 

Consigliere Salerno 

La ringrazio signor presidente; non avendo partecipato alla commissione territorio 

ma il nostro gruppo si è incontrato, ha discusso ed approfondito questa delibera, 

ci siamo accorti che nel risagomare l’area che è stata qui descritta nella piantina 

ci siamo chiesto il perché è stato tagliato fuori uno spicchio dal punto 7 9.6. lo 

troviamo alquanto ingiustificato, abbiamo fatto una verifica delle distanze, ci 

siamo resi conto che  per le distanze sono di 50 metri come le altre aree che sono 

delineate, ma un piccolo triangolino è stato tagliato fuori da questa fascia di 

rispetto. Non troviamo nessun tipo di giustificazione e pertanto il nostro voto è un 

voto contrario. Grazie. 

 



Presidente 

Ringrazio il consigliere Salerno. Qualcuno deve fare delle dichiarazioni di voto o 

interventi per questa delibera? Procediamo alla votazione. Prego. 

 

Segretario 

Beretta assente, Baravalle, Ferrara, Gallino, Gambetta, Gobbi, Guglielmi, Labella, 

Maglione, Mango, Manzone, Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa, Mussetto, 

Raso assente, Rio, Salerno, Serra, Vassalotti. 

 

Presidente 

Presenti 18, astenuti 1, il consigliere Labella, votanti 17, voti favorevoli 11, voti 

contrari 6. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità: 

Astenuti… il consigliere Labella 

Contrari… i consiglieri: Mango, Manzone, Gobbi, Vassalotti, Salerno, Ferrara, 

Favorevoli … 

La delibera è stata approvata. 

 


